



ささゆり

9月号

【教育目標】「目標を持ち、課題に立ち向かおうと努力する児童の育成」

【めざす子ども】「なかよくかしくじぶんからまなぶ中島っ子」

学校ホームページ <https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/nakajima>

令和5年9月1日
七尾市立中島小学校
TEL 66-0055
FAX 66-6650

2学期スタート!

2学期がスタートし、学校に元気な子供たちが帰ってきました。2学期から2名の転入

生が加わり、全校児童167名でのスタートです!

今年の夏は、連日、熱中症警戒アラートが発表され、多くの国で最高気温の記録が更新されました。「地球沸騰時代の到来」とまで言われました。ニュースにもありましたが、県内でもプール開放ができなかった学校がほとんどで、保護者の皆様にもいろいろとお手数をおかけし申しわけありませんでした。また、登校日の下校時間の繰り上げについてのご協力をいただき、ありがとうございました。9月もまだ暑い日が続くとされています。引き続き、熱中症対策に留意していかなければなりません。学校では、運動等の際は、暑さ指数や水分補給・休憩に留意する、クールダウンを行う、体調が悪いと感じたら近くの先生や友達に言う、日常的な水分補給だけでなく下校前の水分補給等、指導していきたいと思えます。保護者の皆様におかれましても、子供たちに十分な睡眠・休息・朝食をとり、健康観察の上、水筒を持たせての登校をお願いいたします。また、日差し除け対策として、帽子だけでなく傘（色のついた雨傘も効果あり）の活用もお声かけください。どうぞよろしくお願いたします。



Try! 中島っ子 じぶんから

長い夏休み期間を活用し自己肯定感・自己有用感を高める「Try! 中島っ子」にご協力いただき、感謝申し上げます。

子供たちの感想やお家の人のコメントから、取り組んでいる子供たちの様子や表情が浮かび、家族との触れ合いの時間が見えたようで心が温かくなりました。また、お家の人のサインやコメントも素敵!!と感激しました。温かな言葉をかけられた子供たちは満足感・幸せ感を得て、励ましからは頑張るぞという気持ちになって続けられたと思えます。ご協力に感謝いたします。子供たちの感想とお家の人のコメントを紹介します。

ご飯づくりをいつもしたいと思いました。自分が作ったらおいしかったです。

毎日大変そうだから、5回だけじゃなくて、いっぱいしたいです。

きれいになるということは、気持ちがいいんだなと思いました。

ママが仕事から帰ってきて喜んでもらったので良かったです。

親の大変さがいろんなことを通して分かりました。

今は、お父さん、お母さんがしてるけど、大人になったら自分がやらないとダメなんだなと思いました。

自分で決めてやるのが楽しかったです。

家族の一員としてできたので、家族のためになったと思いました。

親の笑顔が見れてうれしかったです。

最初は面倒くさかったけど、していくうちに自分からやろうと思えるようになりました。

毎日やっている親はすごいと思いました。

最初は声かけしないと手伝いできなかったけど、だんだん声かけなくてもできるようになりました。

低学年で包丁を使う時、熱い鍋に入れる時など、親としてはドキドキしましたが、上手にできました。

6年生最後の夏休み。たくさん宿題がある中、気分転換になるからといって手伝ってくれました。感謝でいっぱいです。

少しでも、お手伝いをする気持ちになってくれてよかったです。

何も言わなくても、自分からしている日があり、びっくりしました。助かりました。ありがとう。

継続は力なり。取り組んだことが目標ではなく、取り組んだことでどうなりたいたのかを考え、これからも続けようね。応援してるよ。

いつもは知らんぷりなのに、お店のようにたたんであり、タンスに入れるのがもったいないと思いました。

8/8 平和集会 なかよく かしく じぶんから

8月8日(火) 全校登校日にて、戦争を知ることを通して平和について考えました。代表委員会から「いじめやケンカがなくなり、みんなが仲良く学習したり、スポーツをがんばったりすることも平和につながる。」 「人に言われてうれしいことや行動を考え、みんなで優しい言葉を使って友達と仲良くする中島小学校をつくっていきましょう。」という呼びかけがありました。その後、図書委員会から平和についての読み聞かせを行い、一人一人メッセージカードに思いを書きました。

戦争は怖いと思いました。みんなと仲良くしたいです。

できることからやって、平和な世界にしたいと思いました。そして、ケンカをしないようにしたいです。

戦争は自分たちが思っているよりつらいことで、笑顔も生活も奪われ、苦しい生活をしてきたんだと気づきました。今はこうならないようにし、仲良く楽しい生活にしていきたいです。

「本当の幸せとは？」と聞かれたら、回答は様々だろうけど、自分は「本当の幸せは笑顔です。」と答えます。図書委員会の読み聞かせの本にあった、たくさんの笑顔の写真からそう感じたからです。



職員研修:いじめ対応研修・SC 研修・救急救命研修, 職員作業

子供たちの安心・安全・環境整備に向けて、職員研修・職員作業を行っています。

【いじめ対応研修】いじめ対応アドバイザーを招いて、いじめの未然防止・早期発見・早期対応についての職員研修会を年3回行っています。今回は、「教職員一人一人が、いじめの定義や初期対応を正しく理解し、学校が一丸となって組織的に対応できる力を育てる」ことをねらいとして研修しました。いじめに関する自己点検や事案をもとに協議しました。【感情・行動マネジメント研修】SC(スクールカウンセラー)から、アン

ガーマネジメントやアサーティブコミュニケーションについて等、お話いただきました。アサーティブとは、お互いを思いやりながら自分の気持ちを伝えることです。人と関わる中で怒りをどう伝えるかによって、これから相手とどんな関係になっていくかが変わってくることを子供たちと考えていく良い研修となりました。【救急救命研修】日本赤十字社の方を講師に、毎年、救急救命研修を行っています。救助に

際して必要なこと、一次救命処置について学び、実施訓練を行いました。【職員作業】2学期からの学習に備え、体育館の用具庫、教材室・備品等の整理及び3年生の器械運動交歓会に向け、体育館に鉄棒を設置しました。



奉仕作業ありがとうございました!

8月27日(日) 早朝から、第2回奉仕作業を行いました。天候を心配しましたが、比較的涼しい気温のもと、保護者の皆様の手際よさのおかげで、短時間で作業が進み、グラウンド・校舎回り・校内が大変気持ちの良い環境になりました。また、当日ご都合により来れない保護者の方々には、別日に奉仕作業をしていただき、ありがとうございました。皆様のご厚意に感謝申し上げます!



Let's call.オアシスライン ~親と子のなんでも電話相談室~

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜) TEL 0767-52-0783

相談内容: 悩んでいること、困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

~オアシスライン担当~

